

Fecha 01.10.2020	Sección Negocios	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Complica a inflación la salida de capitales

REFORMA / STAFF

El **Gobernador del Banco de México (Banxico)**, Alejandro **Díaz de León**, dijo que la “importante” salida de capitales registrada en el contexto de la pandemia puede hacer más complejo tanto el ajuste de los mercados **financieros**, como mantener la inflación baja y estable.

En un podcast publicado por el grupo mexicano Banorte el miércoles, **Díaz de León** explicó que, a diferencia de otras economías en las que la inflación bajó, en México se ubica por arriba de la meta de un 3%, lo que “ha hecho más limitado el espacio” para los ajustes de política monetaria.

Actualmente la tasa de **interés** referencial se ubica en un 4.25%, el mismo nivel

de junio de 2016.

En tanto, Javier Guzmán, Subgobernador del **Banco de México**, afirmó a Bloomberg News que es cada vez más probable que **México** deba detener su ciclo de 13 meses de recortes de **tasas de interés** debido a la rápida inflación.

El espacio “se limita cada vez más” para extender la actual ronda de flexibilización monetaria después de que la inflación se acelerara el mes pasado para superar el rango objetivo de 2 a 4 por ciento del **banco**, dijo Guzmán en una entrevista telefónica. Ahora no sería el momento adecuado para que México cambie a **tasas de interés** reales negativas: los costos de endeudamiento ajustados a la inflación, agregó.

CON INFORMACIÓN DE REUTERS
Y BLOOMBERG

